
 

「礎を築く」 
いしずえ

   校長　神林宏喜 

　平成２９年４月１日、青森県立八戸高等支援学校は多くの皆様のお力添 
えをいただき、開校することができました。これまで八戸高等支援学校開 
校に携わってくださいました全ての皆様に感謝申し上げます。 
　さて、本校は、これまでの普通科に加え、産業科を併設した高等部単独 
の知的障害特別支援学校です。「将来の自立と社会参加に向けて地域の中 
で活躍できる生徒を育てる」を教育目標に設定し、校訓として、「前進」 
「意志」、「協調」を掲げております。 
　生徒には、「一人一人が描いている将来の夢や希望を実現できるよう、 
しっかり自分の目標を持って授業に取り組んでほしい。目標を達成するに 
は一つ一つ努力を積み重ねることが大切であり、その過程において、時に 
は辛かったり悩んだりすることもあるだろうが、校歌の一節にあるように 

『ともに鍛え、高め合い』、『ともに励まし、支え合い』ながらたくさん
多くを学び、『自分を信じて』この学校から巣立ってくれることを期待す
る。」と話しています。御家庭でのサポートをよろしくお願いします。 
　今年一年は、本校にとって『礎』を築いていく大事な一年と考えており 
ます。開校して半年が経過しましたが。生徒たちからは「授業が楽しい」 
「友だちができた」、「実習がうまくいった」などの言葉が聞かれます。 
このようなうれしい言葉がこれからもたくさん聞けるように、そして、生 
徒たちの学びと育ちにつながる指導・支援がなされるように、教職員が一 
丸となって努めて参りますので、皆様の御理解と御協力をよろしくお願い 
いたします。 

  ㊗青森県立八戸高等支援学校開校！ 
青森県立八戸第二養護学校高等部を分離・移転し、　
高等部単独校として、新たな歴史を刻み始めました 

　４月１２日の開校式・入学式の後には、PTA発足式が行われました。 
その後、新しいPTA組織の立ち上げのために、準備委員会が行われ、５月１日
のPTA総会をもって正式に八戸高等支援学校PTAが動き出しました。 
　これからも皆さまのご協力をよろしくお願いします！

「子どもたちの応援団」 
おうえんだん

　PTA会長　中里敬子

　待ち望んだ八戸高等支援学校が開校し、PTA
も発足しスタートできましたことを、関わられ
た全ての皆さまへ心より感謝申し上げます。 
開校式・入学式の日、たくさんの出席者を前に

凛とした表情で臨む八戸高等支援学校生に思わず目頭が熱くなりました。
そして、この恵まれた環境の学校で学ぶことへの期待と喜びを感じた瞬間
でもありました。 
　PTAは、保護者と先生と見守ってくださる皆さんと繋がり、子どもたち
の実りある高校生活と未来のため、知恵を出し合い、発信していく子ども
たちの応援団です。 
　子供や自分のためになることは、楽しいこと！今後のPTA活動には、み
なさんのお声やお力が必要です。できるときに、できる範囲でお気軽にご
参加下さい。一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

　太平洋を一望する白亜の灯台、広大な牧場、葦
毛崎展望台等、自然環境抜群のこのエリアへよう
こそ、大歓迎いたします！ 
鮫地区には「蕪島まつり」をはじめ、夏には「浜

まつり」、秋には「味覚まつり等、楽しいイベントがたくさんあります。
１４７名の生徒さんも何らかのかたちで参加して頂ければと思います。
皆さんの鮫地区でのHABATAKIを願っています。

「鮫地区へようこそ」 
さめ ち く

　鮫地区連合町内会長　田名部光男

"PTA役員紹介
「我が子自慢」アンケート🙆

平成29年9月28日発行 第1号 

発行 : 青森県立八戸高等支援学校PTA広報委員会 

印刷 : 産業科オフィスサービス班 

住所 : 青森県八戸市鮫町字小舟渡平9-291 

電話 : 0178-32-2854 

生徒数 : 1学年64人・2学年43人・3学年40人 

               合計147人 

会長　中里 
熱中人。油絵の個展をやっ
たこと。

副会長　上野 
優しい。家の手伝いをよ
くやってくれる。

副会長　松橋 
運動神経がよいこと。ほ
められた時の笑顔。

書記　橋本 
ふっきんが６つにわれてい
てかっこいい！

書記　長塚 
名前を覚えるのが得意で
名簿を愛読しています。

監事　菅原 
息子は鉄道が大好きで、
とても優しい子です。

監事　中林 
一度聞いたら真似して、す
ぐ歌えることが凄い！

研修委員長　四戸 
母よりパソコンの扱いが
上手なこと。

広報委員長　粒來 
アニメワンピースを語らせ
たら右に出る者なし。

協力委員長　内城 
ハニカミ笑顔がめちゃめ
ちゃステキで最高！

３学年委員長　藤田 
笑顔がかわいい我が子。 

２学年委員長　夏坂 
「ジェントルマン」と、マ
マ友にほめられること。

１学年委員長　伊佐見 
人懐っこくて愛嬌がある。 



体育祭 

PTA親睦会の感想  広報委員長 
　親睦会の感想を是非！とのことで書かせていただきます。私は仕事の関
係で平日のPTA活動に参加できないこともあり、せめて親睦会くらいは参
加しようと一大決心（笑）して臨みました。PTA親睦会ってハードルが高
そうなイメージを勝手に持っていた私でしたが、会はカジュアルな服装で
先生方、保護者の皆様方ともにざっくばらんに、いろいろなお話が出来て、
さらにビンゴ大会もあり、最後には校歌の作成秘話も聞けて大変楽
しい会でした。二次会は近くの居酒屋さんに行き、こちらも盛り上が
りました。お酒の入った席で校長先生や教頭先生、違う学年の先生
方や保護者の方々とお話できるって良いなって思いました。これから
もこのような機会があったら、是非参加しようと思っています。 
　今回は約４０名くらいの参加のようでしたが、（お父さん方は３
名でした）会を重ねるごとに更に盛り上がっていけたらもっと楽しい
かなと思います。 

八戸高等学校 
野球部との交流会

　キャッチボールをしたり、バッティングマシーンで打ったりと同年代の高
校生と野球を楽しむ姿にジーンとしました。幼稚園時代の友だちとも再開で
き、とっても素敵な一日でした。 

３学年保護者

産業科初めての校内実習

対面式が行われました

それいけー 
あれうごかないぞ

おまかせあれ！ 
私失敗しないので！

みんなで楽しんで
がんばりました 

チームのため
にがんばるぞ！ 

　私は初めて校内実習をやりました。５日間清掃をして、とても疲れまし
た。でも、良い経験になりました。清掃をテキパキと要領良くやることが
できたと思います。 

産業科１年　女子

　僕は、対面式で生徒代表あいさつをやりま
した。生徒がいっぱいいる中でやったので緊
張しました。それでも、ちゃんとできたこと
は良い経験になりました。 

産業科１年　男子

一生懸命にやって 

いる所が💮

一位をねらうぞ！

歯をくいしばり
全力で走るぞ！ 

すっごい楽しい
♪アリガタヤ！ 

やったぁ！みんなの 
応援に感謝☆

ゴール目指して
がんばるぞー！

記念すべき初体育祭！
やったね！

　開会式、閉会式の流れや委員の係分担を決
めるのに時間がかかって大変でしたが、実行
委員の仲間と成功させることができて、とて
も嬉しかったです。　 
　来年も頑張って欲しいです。 

体育祭実行委員長　
ハーイ！がんばりますっ

　この度、生徒会長になりまし
た、杉本です。僕は、細かい気
配りをモットーに率先して色々
な仕事に取り組み生徒会活動に
貢献していきます。八高支のみ
んなのために頑張ります。 

生徒会長

初めての生徒総会

　「HABATAKI」とは、子どもたちが夢や希望
を胸にはばたくことを願いつけられました。 

　何もわからない素人同然な集まりがなんとか
ここまで出来たのも、たくさんの方々のおかげ
だと思っています。本当にありがとうございまし
た。 

　次回は３月発行です。お楽しみに～✨  
広報副委員長

編
集

あとがき


